



京都・丹波・吉富ノ庄憲章

私達の住んでいるところに誇りを持とう
 私達の住んでいるところをより良くしよう
 なぜならここは 地球上に一つしかない
 大切な場所だから
 共に学び合い 喜びを感じよう
 共に助け合い 潤いのある時間を持とう
 そのために 自分ができる範囲のことを
 精一杯しよう
 そして 吉富から絆の輪(和)を広げ続けよう

第一回吉富ノ庄まつり内容詰まる !!

8月28日 第17回吉富ノ庄運営委員会開催

9月 6日 吉富ノ庄まつり第2回実行委員会開催

9月18日 第18回吉富ノ庄運営委員会開催

日 時 平成28年10月30日（日）10時～15時
(雨天決行)

場 所 吉富ノ庄（旧吉富小学校）

体育館で!!

第1回吉富音楽祭
 この京都・丹波の
 地からいつの日か
 メジャーなミュージシャンを出そう

中庭で!!

青空市
 飲食ブース

教室で!!

手づくり市

ふれあいサロンで!!

喫茶
 ケーキ・ハンバーガー^{パン}

音楽室で!!

プレ吉富映画祭

職員室・図書室で!!

しおり
 文化展・押花で 葉 を
 作ろうワークショップ

グラウンドで!!

消防団
 ポンプ操法披露

特別展覧!!

株島津製作所の展示
 京竹ちりめんの実演

「第一回吉富ノ庄まつり」を開催させていただきます。吉富地区の皆様のみならず八木町、南丹市、京丹波町、亀岡市まで絆の輪を広げ、多くの皆様の参加をいただき、昨年にも増して「絆の輪（和）を広げよう」を合言葉に参加店、参加展示者を募集しています。

西地区の区長会を通じ各自治会長様から、また老人クラブの会長さんを通じ各老人クラブの皆様に出店、出展の呼びかけをしていますので、よろしくお願ひします。

今年は、展示品に各出展者のコメントを付けていただき、より作者と来場者との絆を深めたいと考えています。

今年の呼ぶものとして、将来の若者の絆を広げるため、「この丹波の地から、いつの日かメジャーなミュージシャンを出そう」を合言葉に、丹波の地から若いミュージシャンに集まつていただき、自ら作詞作曲した自分の心の歌やグループの歌、路上ライブの人々等多くのミュージシャンによる音楽祭を開催いたします。

今後、吉富ノ庄まつりから独立して、毎年吉富音楽祭を開催し、夢の実現に向い一歩一歩着実に進みたいと思います。

また、来年からの吉富ノ庄映画祭に向いプレ映画祭を音楽室で開催します。

また、夏の暑い六月七月に吉富ノ庄体育館で週2回練習に次ぐ練習を重ねてきた消防団の操法大会の披露をまつりの締めくくりとして放水を予定しています。

その他、昨年と同様、青空市・飲食ブース・手づくり市・文化展示（押し花で『葉』を作るワークショップも予定しています。）

今年の「特別展」は、玉ノ井のモデルフォレストでおなじみの株式会社島津製作所様の展示を計画しています。吉富小学校の理科教室に多くの島津製品が見つかりましたので、合わせて展示します。最後に京竹ちりめんの工房ラインと実演を展示させていただきます。

盛り沢山の催し！ 秋も深い十月三十日揃ってお越しください。

昨年のオープニングイベントの成功の絆を更に広げよう !!



9月11日 同時開催

広がる絆の輪（和）!! あじしろはっぴいまつり成功裡に終る

平成二十八年九月十一日第八回あじしろはっぴいまつりが青空のもと多くの人々の参加を得て盛大に開催されました。

八木町内で障害者の生涯介護や就労支援事業等を行っているあじさい園・はぴねすサポートセンター・城山共同作業所の三事業所がお互いの連携と友情を深めるとともに、地域の皆様との対話と交流を広げる目的で取り組まれてきました。

午前十時から八木中学校吹奏楽部の演奏により開演され、高屋実行委員長の挨拶と松田副市長の祝辞で式典が行われました。舞台発表に続き、体育館一杯の輪になり、ミュージックケア（音楽療法）は楽しく笑い声で満ちあふれました。中庭での販売ブース、ふれあいサロンでの喫茶等々、見学者の列ができる状態でした。約三百五十名の入場者があつたとの報告がありました。

平成28年度 吉富地区グラウンドゴルフ大会

平成28年度の体振グラウンドゴルフ大会は9月11日に秋晴れのもと、各地域から50余名が参加され、盛大に開催されました。

グラウンドゴルフは誰でもが気軽にできるスポーツとして多くの方に親しまれています。大会ではホールインワンがでると大きな歓声があがり、すばらしいプレーがいっぱいです。皆様に楽しんでいただいたことと思います。

《グラウンドゴルフ開会式》



よしとみ
ウォーク2016
日 時
平成28年10月30日
10時30分スタート
コース
吉富ノ庄をスタート・
ゴールとする約3キロ
コース

今後の秋の予定

- 9月25日（日）10時～15時
ジェノアミュージックデー
In Yoshitomi no show
吉富ノ庄体育馆
丹波一円から多くのミュージシャンが集まります。
是非 ご来場の上お楽しみください。
- 10月10日（月）8時30分～
西地区区民運動会 西コミグラウンド
- 10月30日（日）10時～15時
第1回吉富ノ庄まつり 吉富ノ庄
- 11月4日（金）13時～
吉富地区老人クラブ
グラウンドゴルフ交流会
吉富ノ庄グラウンド
予備日11月5日（土）

地区計画決定（平成28年7月26日 告示）

当地区は南丹市中心部から南東約4.4kmの市街化調整区域に位置し、桂川沿いに形成された歴史ある集落地（旧吉富村）内に立地する小学校である。この度、小学校の廃校に伴い、地域と行政が協働して小学校施設の利活用を進めている地区である。

本計画は、一次活用として、地域の集会・福祉・交流拠点として小学校施設の再利用を図ることにより、現在の歴史ある集落地域の住環境を守り育てるとともに、新たなコミュニティづくりの核となることを目標とする。

今後の二次活用として

- 1 教育塾・店舗・飲食店・等
- 2 美術品、工芸品、日用品の製作（アトリエ・工房）
- 3 スポーツの練習場
- 4 会社・自営業のテナント入居

等々の活用が可能となります。そのためには、平成29年4月に南丹市から指定管理を受けるための話し合いをスタートしました。